



## ゴールデンウィークどうでしたか？

今年もまた、あっという間に終わってしまったGW。毎回悲しい気持ちになってしまうのは、お決まりですね。前半の3連休、後半の4連休はどんな風に過ごしましたか？きっと幸せなGWだったのではないかと思います。予定が立て込んでいて忙しくしていることも、幸せのうちではないかと思えますよ。普段はなかなかできないお手伝いをしたり、おうちの人とゆっくり話をしたりという時間が取れたのなら、なお良かったと思えます。こういう時こそ、家族の一員であるという自覚を深めるチャンスですね。この先7月15日の海の日まで祝日がなくちょっと残念ですが、それまでなんとか頑張って乗り切りましょう！

新学期から1ヶ月たったので、ここで昨年同様自主学習の振り返りをしてみましょう。復習中心に取り組んでいると思えますが、ある程度計画的に進められているでしょうか？好きな教科に偏っていないでしょうか？休日も継続して取り組んでいるでしょうか？など、見直すポイントはいくつかあると思えます。自主勉ノートの『密度』はどうでしょうか？まばらで白い部分が多いノートと

は、もうおさらばして下さいね。学年が上がった分、取り組み方や意識も上がっていかないとはいけませんよね。今週は『ふくしま学力調査』が実施されました。結果が届いたら分析表をよく読んで、今後の自主学習に役立てて下さい。

6月末にお楽しみの学習旅行があります。仙台市内を班別自主研修で巡ります。無事に集合場所にたどり着いて欲しいのですが、大丈夫かな・・・これからいろいろ決めることがあります。そこから学習旅行は始まっていると思って協力して頑張り



<前期の任命>

りましょう。来年の修学旅行の予行演習と思って下さい。さあどこに行くのかな？スムーズにコースが決まると良いですね。これを機に親になれる友達が増えることにも期待したいです。



### <楽しかったGW> Y・Aさん

私のGWの思い出は、6日に安達ヶ原のふるさと村に行ったことです。五重塔や母子像、先人館を見ました。先人館の中にはカッコいい屏風や、ヤンキーになった鬼婆の『ヤンババ』がいました。面白かったです。外の池には鯉がいました。えさやりが楽しかったです。

### <楽しかったGW> M・Kさん

GW中楽しかったことは、部活動です。練習試合が2日間あり大変でしたが、自分の課題を見つけることができました。中体連まであと少しなので、体調を崩さないように気をつけて練習を頑張りたいです。



### <楽しかったGW> M・Sさん

この連休で部活動の練習試合や強化リーグを経験して、今までよりもっとテニスが好きになったし、おもしろくなりました。これからこの連休でやった練習を生かして、自分のテニスをもっと楽しく充実した取り組みにしていきたいと思いました。



### <楽しかったGW> Y・Sさん

GWで楽しんだことが3つあります。一つは映画を観に行ったことです。『名探偵コナン・100万ドルの五稜星』を観ました。2つ目は茨城のコストコで買い物をしたことです。クロワッサンとハイローラーを食べました。すごく広かったです。3つ目は赤ちゃんのいこに会ったことです。かわいかったです♡

<楽しかったGW> 前半も後半も、大会やら練習試合やらで忙しかったです。体育教師になってからというもの、GWをのんびり過ごしたことはありません。退職するまで頑張ります！今年は誕生パーティーが3日続き、たくさんの人に祝ってもらいました。ありがとうございます。今年もまたまたハッピーバースデー歌ってもらいました。感激です！！6日はちびちゃんとたくさん遊びましたが、最近なんだか冷たいんですよ・・・ =^\_^= なかさわ

月日	13日(月)	14日(火)	15日(水)	16日(木)	17日(金)
予定	A6・生徒集会 18:30下校	A6・歯科検診 18:30下校	A6・弁当 16:10下校・部休日	A6・弁当 18:30下校	A5 17:30下校